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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie bewertet der Kulturdezernent das Konzept der „Kulturlogen“? 
 

2. Sind dem Kulturamt diesbezügliche Bestrebungen in Kassel bekannt bzw. ähnliche 
Versuche, die kulturelle Teilhabe nach diesem Modell zu verstärken und gleichzeitig 
freie und ggf. nicht zu verkaufende Plätze zu füllen und wie bewertet der 
Kulturdezernent ggf. diese Entwicklungen hinsichtlich der Realisierungsmöglichkeiten in 
Kassel? 
 

3. Sieht der Kulturdezernent Möglichkeiten, die Gründung einer „Kulturloge Kassel“ 
voranzutreiben und z. B. zu einem diesbezüglichen „Runden Tisch“ mit großen 
kulturellen Trägern (Theater, Kino, Museen, Konzertveranstalter) sowie den 
Besucherringen einzuladen? 

 
Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt Vorsitzende Fürsch die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Ruth Fürsch Nicole Schmidt 
Vorsitzende  Schriftführerin 




